

## Les hommes aiment-ils à ce point la fellation ? par Catherine Blanc\*

Malgré l'abondance d'informations sur la sexualité, nous sommes encore victimes d'idées reçues qui compliquent notre vie sexuelle. Catherine Blanc, sexologue et psychanalyste, remet à sa place l'une de ces croyances. *Bernadette Costa-Prades*

« Il est fréquent que les hommes apprécient la fellation, ce qui est bien compréhensible : **toute l'attention de la femme est portée à leur pénis**. Elle le redessine par sa bouche, ses mains, et ils sont nombreux à être touchés par cet acte. Si les terminaisons nerveuses entrent en jeu dans le plaisir, les fantasmes ne manquent pas non plus ! L'homme se trouve en position de sein nourricier, qui donne sa semence, que la femme tête, fantasme qui le renvoie à l'ex-petit garçon, émerveillé par le sein tout-puissant.

Ajoutons la vision de la femme imaginée en position soumise, largement véhiculée par la pornographie, qui ne manque pas d'être excitante... Ces facteurs rassemblés expliquent le plaisir de beaucoup d'hommes à ce jeu sexuel.

Tous ? Non, car pour ces mêmes raisons, la fellation peut être source d'angoisse.

**Le fantasme de castration empêche certains de se laisser aller** : n'est-il pas dangereux d'abandonner son sexe à la volonté de la femme, à sa bouche dentée ? Or les femmes sont bien trop culpabilisées à l'idée d'être castratrices pour imaginer un tel acte, même quand elles sont agressées...

**Être vu n'est pas plus facile**. Certains jugent leur sexe trop petit, trop fin, et préfèrent la pénétration : elle leur évite de l'exposer au regard d'une femme qui pourrait le comparer.

Le contact buccal peut aussi le confronter à une érection plus ou moins ferme, phénomène d'autant plus douloureux que c'est censé la rendre automatiquement vigoureuse ! Inquiétude encore pour l'homme éjaculateur précoce : la fellation l'installe dans la passivité, tandis que la femme reste maîtresse de tout, position qui accroît son inquiétude... et entraîne son éjaculation.

D'autres, enfin, **fantasment leur sperme comme étant sale**, ce qui les culpabilise et ne leur fait pas apprécier ce jeu sexuel.

Où l'on voit que les raisons de ne pas aimer la fellation sont au moins aussi nombreuses que celles de l'apprécier... »

Janvier 2011

\* Catherine Blanc est l'auteure de *La sexualité des femmes n'est pas celle des magazines* (Pocket, "Évolution", 2009).